

# BRIPKA Iwan Kartiwan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana ke Tokoh Agama Desa Bojongkalong: Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Mar 2, 2024 - 18:20



*BRIPKA Iwan Kartiwan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana ke Tokoh Agama Desa Bojongkalong: Ajak Warga Jaga Kamtibmas*

Pada hari Sabtu, tanggal 02 Maret 2024, pukul 09.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan dari Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau yang lebih dikenal sebagai anjongsana. Kegiatan ini difokuskan pada pertemuan dengan tokoh agama Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, di Kampung Tegalpanjang, RT. 04/06.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan penting kepada tokoh agama dan melalui mereka kepada masyarakat. Pertama-tama, dia mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Hal ini sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas di lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif lainnya dalam menjaga keamanan. Kehadiran Satkamling diharapkan dapat memberikan rasa aman dan mencegah potensi tindak kejahatan di Desa Bojongkalong.

Tak hanya itu, BRIPKA Iwan Kartiwan juga mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi. Himbauan juga disampaikan terkait penggunaan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis guna mengurangi polusi udara dan gangguan suara di lingkungan.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya pelaporan kepada pihak berwenang, termasuk kepada dirinya sendiri, apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Selama pelaksanaan kegiatan, suasana terbilang aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan partisipasi serta dukungan positif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi perhatian dan evaluasi bersama. Semoga upaya-upaya ini dapat terus memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Bojongkalong.